

Le moment propice

A., Panama

03/12/2012

Mon père, très dévot de saint Josémaria, est décédé en janvier dernier. Je venais d'accoucher de ma deuxième fille et son départ m'a effondrée.

Un mois après sa mort, j'ai voulu en savoir plus sur saint Josémaria et sur l'Œuvre. Dans ma recherche, je suis tombée sur la prière de la Neuvaine du travail et j'ai décidé de la faire car ma situation professionnelle était

temporaire. J'avais besoin d'un travail plus stable pour assurer la vie de mon foyer. J'ai fait cette prière durant cinq mois et j'ai eu un entretien d'embauche au mois d'août. Tout s'est très bien passé. J'étais convaincue que je décrocherais l'emploi mais je n'ai pas été finalement retenue. Déçue, j'ai pensé que tout avait été perdue. Cependant, quelque chose en moi me disait qu'il fallait toujours prier avec foi et que ma prière serait exaucée. En effet, alors que mon contrat était sur le point de se terminer, j'ai eu ma chance dans un organisme international en tant qu'assistante sociale. Je suis ravie et j'en rends grâces à Dieu et à saint Josémaria qui a intercédé pour moi et m'a secourue en ce besoin. Aussi, je conseille à tous ceux qui partagent avec moi ce bonheur de ne pas perdre la foi : saint Josémaria nous écoute, nous aide au moment le plus propice.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/le-moment-
propice/](https://opusdei.org/fr-cd/article/le-moment-propice/) (13/01/2026)